

INE, aún sin consenso para designación de 15 mandos

A casi dos meses de la nueva integración del consejo general del Instituto Nacional Electoral (INE), no hay todavía acuerdo para la designación de 15 de los 17 mandos del organismo, incluida la figura central de la Secretaría Ejecutiva.

Un sector de quienes tienen en sus manos la decisión busca que en la sesión ordinaria de Consejo General, a realizarse el próximo miércoles 31 de mayo, se voten al menos unos cuantos cargos, en los que presuntamente ya hay consenso.

No obstante, en ese punto también hay diferencias, porque algunos prefieren la discusión pública en bloque.

Por ahora, el INE sigue operando básicamente con encargados en sus áreas operativas claves. Lo únicos titulares son el contralor, Jesús George, y el coordinador de Servicios de Informática, Jorge Humberto Torres.

Es decir, no hay titular en las direcciones de Administración, Registro Federal de Electores, Servicio Profesional Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, Organización Electoral y en la de Capacitación y Educación Electoral.

Si bien los encargados de despacho son personas experimentadas en sus respectivas áreas, tampoco hay titularidad en las unidades de

Fiscalización, Contencioso Electoral, Transparencia, Género y de Vinculación con los Organismos Públicos Locales (antes institutos electorales estatales).

Igualmente, trabajan con encargados las coordinaciones nacionales de Asuntos Internacionales y de Comunicación Social.

Por supuesto, la jefatura de todas las anteriores, la Secretaría Ejecutiva, también tiene encargado de despacho, pese a que este mando es además representante jurídico del INE y responsable de la maquinaria del ámbito central, estatal y de los 300 distritos electorales.

Fabiola Martínez